

# el área del mayor es la joya de la corona"

## ¿Cuáles son sus próximos retos?

Está en estudio crear un foro de la familia. Queremos ampliar el área de salud del mayor. Aunque hemos empezado con el balneario, tenemos un proyecto de voluntariado con mayores, que está encima de la mesa. Nos gustaría que los mayores que se sientan en la Plaza del Pilar tengan más posibilidades de hacer actividades de ocio. Hay muchos de ellos que no paran: hacen baile, natación, yoga.... pero tienen que moverse más.

### ¿Qué le preocupa en estos momentos?

Nos preocupa mucho la Ley de Dependencia. Ha empezado muy fuerte, pero algunos de los recursos están por llegar. Próximamente seguramente abramos la oficina de atención a la dependencia. Para ello hemos tenido que ampliar el personal con dos nuevos trabajadores sociales. Esta oficina se abre para atender mejor a los ciudadanos. También vamos a seguir apostando por crear más plazas de guardería y pretendemos fortalecer el área de salud.

# ¿Cómo es la dinámica del Patronato Municipal para Discapacitados?

En el patronato están integradas 23 asociaciones de discapacidad física y psíquica. Tenemos una subvención para estas asociaciones y un asesoramiento jurídico. Cedemos colchones, camas y un vehículo adaptado para personas que tienen problemas. Lo importante del patronato es que hay un consejo de gerencia y una junta rectora en la que están representados todos los grupos políticos y todas las asociaciones de discapacitados. Hemos trabajado mucho la accesibilidad a la ciudad, con convenios con el Ministerio de Asuntos Sociales y con la ONCE. Hay un seguimiento desde el patronato para que se cumpla la normativa.

# En una escala del 1 al 10, valore el grado de bienestar de los ciudadrealeños.

Yo creo que podríamos ponerle un 8, un notable alto. Y el año que viene vamos a intentar acercamos al sobresaliente.

"Hay listas de espera para los talleres de memoria"